

TEXTIL

VEDOC
FONS
VILADO

ORGANO DE INFORMACION Y OPINION DE LAS COMISIONES OBRERAS DEL TEXTIL

Nº 6 Octubre 1972

BARCELONA

Ayuda 5 ptas

WIGO NOS SEÑALA EL CAMINO

La carestia de la vida, el aumento de los salarios, la explotación en los rendimientos de trabajo, el Impuesto de Utilidades cada vez más abusivo, la situación de los trabajadores

la incapacidad del Sindicato vertical para solucionar ninguno de estos problemas así como la situación del Movimiento obrero, fueron examinados en la última reunión ampliada de los trabajadores del Textil de Barcelona.

Los aspectos organizativos fueron ampliamente debatidos por todos los reunidos expresando la preocupación por extender, desarrollar y fortalecer las CC.OO. en todas las fabricas en un esfuerzo para que los trabajadores elaboren, discutan y planteen las plataformas de lucha, ligando y extendiendo las luchas por nuestros derechos como nos dan ejemplo los trabajadores de Vigo.

La HUELGA GENERAL de Vigo en la que los trabajadores del Metal han sido los impulsores, es una experiencia que debemos discutir, examinar hacer un analisis profundo del avance que ha significado la H.G. de Vigo; fijar la atención en esto es necesario para sacar conclusiones válidas que nos sirvan en la tarea que estamos llevando a cabo.

Las primeras impresiones que sacamos, es que el movimiento de CC.OO. no es un fin en si mismo sino, el elemento necesario para desarrollar la lucha de la clase obrera por sus reivindicaciones más sentidas.

Una visión correcta de la situación política, forjar la UNIDAD entre los trabajadores, generalizar todas las luchas, es hoy necesario para detener la represión, y arrancar nuestras reivindicaciones y avanzar decididamente hacia la H.G. pasando por encima de las dificultades que entrañan los problemas de organización.

La lucha iniciada en Citroen Hispania se extendió rápidamente a las empresas importantes de Vigo, pasando después a las medianas y pequeñas, comercio, servicios, alcanzando rápidamente la cifra de 50.000 huelgistas, este ejemplo de COORDINACION, MOVILIZACION, Y LUCHA nos enseña que cuando los planteamientos son justos y corresponden a los intereses de las masas, las mismas masas los hacen suyos y luchan con el heroísmo que lo han hecho los trabajadores de Vigo en las empresas y en la calle.

El papel de los dirigentes obreros, ha sido en Vigo muy importante han sabido en todo momento ligarse a las masas apartándose de toda acción que fuese limitativa, sectaria, derrotista; planteando abiertamente la necesidad de la lucha generalizada, celebrando asambleas en los centros de trabajo, en la calle, ligándose a los cargos sindicales que defienden los intereses obreros, ocupando una y otra vez el Sindicato aprovechando todas las posibilidades legales, tomando acuerdos de masas, han hecho posible que durante 15 días, Vigo y pueblos de los alrededores llebaran en alto la bandera de la H.G.

La solidaridad proletaria ha sido unanime en la exigencia de la libertad de los detenidos, la readmisión de los despedidos, la reposición de los cargos sindicales desposeídos, la jornada de 44 horas, la lucha por estas reivindicaciones, ha puesto a la clase obrera viguesa a la cabeza del Movimiento Obrero señalándonos el camino a seguir para la H.G con la que impondremos nuestros derechos, conquistaremos el SINDICATO DE CLASE y haremos una enorme contribución en la conquista de las libertades políticas que cada vez con más fuerza todo el pueblo exige.

La H.G de Vigo, debe servirnos a las CC.OO. del Textil, a todos los trabajadores, en primer lugar para impulsar con decisión y fuerza la SOLIDARIDAD OBRERA con los encarcelados, detenidos, y despedidos de Vigo, como ya se está haciendo en muchas empresas; plantear la necesidad de organizarse cada vez mejor, elaborar y discutir nuestras plataformas de lucha, celebrar asambleas a todos los niveles.

Hoy los intereses de las masas exige de todos los dirigentes obreros CON O SIN CARGO SINDICAL, ponerse al frente de la lucha allí donde surja, poner todas sus fuerzas en tensión y tomar la defensa de los intereses de las masas marchando adelante hacia la HUELGA GENERAL.

LUCHAS OBRERAS LUCHAS OBRERAS LUCHAS OBRERAS LUCHAS OBRERAS

Costa y Font

BOICOT A LAS HORAS EXTRAS, BOICOT A LA PRIMA, esta ha sido la respuesta de los trabajadores a la negativa de la empresa de ceder a las justas peticiones de todos los obreros. Ante los escandalosos aumentos de todos los artículos de primera necesidad, los trabajadores reclaman aumento de la prima en un 100%, anulación de la sanción de 25 días a un trabajador, el cobro inmediato de las 300 ptas que cobraban de puntualidad y que les ha sido quitado al iniciar la lucha.

ROTTIER

BAJO RENDIMIENTO como protesta por la actitud de la empresa en relación con la prima de producción, de 1500 ptas que se cobraba al principio se ha ido bajando hasta llegar a 800 ptas. Parece ser por una noticia no confirmada que un jurado de empresa ha sido sancionado. !! SOLIDARIDAD CON LOS REPRESALIADOS POR LA LUCHA !!

MEDIR

ASAMBLEA con la participación de todo el personal, después de las reuniones del jurado, propuesta de horario para año nuevo con la jornada de 46 horas se ha informado de las acciones de C. Font, Rottier, Catex La llamada a la SOLIDARIDAD CON VIGO ha sido muy bien acogida firmando el documento la mayoría de los trabajadores, también se han recogido 3500 ptas.

EL SINDICATO VERTICAL SE DESCOMPONE

La descomposición de la CNS es tal que los chismorreos entre jerarcas se ha convertido en habitual, se denuncian unos a otros, las diferentes camarillas hacen sus comentarios por los pasillos, el que sale peor parado es el secretario del "sindicato" MARISTANY del que dicen que es confidente de la policía de la brigada social, también se las pela dando partes al delegado provincial SOCIAS.

En la última reunión de vocales de la "unión de técnicos y trabajadores" se discutió la necesidad de aumentar a 200.000 ptas el tope para el pago de utilidades, la presidencia dijo que elevaría la petición a los organismos competentes, la verdad es que la mayoría de los vocales se preocupaban más de ir a cobrar las dietas y viajes que del tema de la reunión, se nos ocurre decirles a estos vocales que no es